

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LES TENDANCES
DU MOMENT

LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD





Fabrizio Casiraghi

PARIS



Une fraîcheur néoclassique

Actualité. En septembre, il s'est fait remarquer pour l'élégance hors du temps de son cabinet dédié aux collectionneurs de montres Piaget dans le parcours de l'exposition *AD Intérieurs* 2019. En novembre, son nouveau décor pour le célèbre restaurant Drouant a fait l'actualité. Architecte attiré des boutiques du cirier Trudon, il en a inauguré les nouveaux corners à Munich, Londres et La Samaritaine à Paris. **Univers.** Étoile montante de l'architecture d'intérieur mais architecte urbaniste de formation ayant assisté Dominique Perrault, ce Milanais basé à Paris qui a œuvré un temps chez Dimorestudio mixe comme personne des antiquités bien choisies, des couleurs vibrantes, des objets de curiosités et une touche exotique. **C.S.A.P.**

Neoclassic renewal

Latest projects. Last September he drew attention for the timeless elegance of his décor dedicated to collectors of Piaget watches for *AD Intérieurs* 2019. In November he was in the spotlight again with a new interior for the legendary Paris restaurant Drouant. As part of his ongoing collaboration with the Trudon candle brand, he completed new spaces in Munich, London and Paris, at La Samaritaine department store. **Style.** An urban architect by training, and a former assistant to Dominique Perrault, Fabrizio Casiraghi has found his calling in interior design. Born in Milan and now based in Paris, this Dimorestudio veteran has a flair for mixing antiques, vibrant colors, offbeat objects and touches of exoticism. **C.S.A.P.**

L'atelier des heures conçu pour *AD Intérieurs* 2019. A watch collectors' studio created for *AD Intérieurs* 2019.